Ciudad Universitaria
17 de julio de 2000
Número 3,384
ISSN 0188-5138
http://www.unam.mx/gaceta
dirección electrónica (Email):
dginfo@condor.dgsca.unam.mx



Honor al ejercicio de la docencia: Fernando Serrano

# Reconocimiento a la labor de 78 profescres de Derecho

Recibieron medallas y diplomas por cumplir entre 10 y 50 años de servicio



Ernesto Gutiérrez, 50 años de servicio.

S etenta y ocho profesores de la Facultad de Derecho recibieron sendos diplomas y medallas en reconocimiento a sus años de servicio académico en la Universidad Nacional.

Esta ceremonia reviste un significado especial, dijo el doctor Fernando Serrano Migallón, director de la Facultad de Derecho, porque honra el ejercicio de una de las vocaciones más arduas que puede asumir una persona: la enseñanza.

Los profesores galardonados cumplieron de 10 a 50° fios de labor docente, y el reconocimiento que recibieron constituye una de las tradiciones más significativas en la UNAM.



Agustín Alanís, también 50 años de servicio.

## Impulso al intercambio académico UNAM-UAC

- Renovaron el convenio de colaboraciónfirmado hace 10 años
- Desarrollarán actividades conjuntas de docencia, investigación y difusión de la cultura

Antología de 19 cuentos de Augusto Monterroso

#### Alumnos de ingeniería podrán realizar su servicio en el Infonavit



Luis de Pablo y Gerardo Ferrando durante la firma del convenio mediante el cual estudiantes de Ingeniería de la UNAM y de otras escuelas podrán realizar su servicio social en el Infonavit.

Crece la necesidad de expertos en el manejo de redes de computación

Vanguardia de la UNAM en odontología para menores

• Académicos de la institución intercambiarón experiencias e ideasconexpertos extranjeros en el segundo congreso internacional universitario

La Facultad de Odontología organizó el Segundo Congreso Internacional Universitario de Odontopediatría y Ortopedia, en el que científicos nacionales y extranjeros dieron a conocer el uso de tecnología de punta; Enrique del Val, secretario general de la UNAM, destacó la import ncia del encuentro por la necesidad de avanzar en esta especialidad

### Odontólogos universitarios buscan mantenerse a la vanguardia en la atención a menores

ANTONIO PICCATO

fin de mantenerse a la vanguardia en los avances científicos y
en el conocimiento y uso de la tecnología de punta en el campo de la
odontología infantil, y así enfrentar los nuevos retos del milenio, la
Facultad de Odontología de la
UNAM realizó el Segundo Congreso Internacional Universitario
de Odontopediatría y Ortopedia.

En el evento, inaugurado por el secretario general de esta casa de estudios, Enrique del Val, participaron especialistas de universidades extranjeras quienes compartieron sus experiencias profesionales en estas ramas con los investigadores de la máxima casa de estudios.

En el acto inaugural, Enrique del Val destacó la importancia que tienen los trabajos expuestos, por las necesidades que existen de avanzar en esta especialidad.

Emilia Valenzuela Espinoza, coordinadora de Odontopediatría de



Enrique del Val

la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la Facultad de Odontología, dijo durante la apertura de la reunión que la experiencia de los ponentes permitirá a la Universidad mantenerse como pilaren el avance de la odontología infantil en el ámbito nacional.

La académica expresó el deseo

de que estos encuentros sigan realizándose año tras año con el objetivo de elevar la calidad profesional de los odontólogos de la UNAM.

Por su parte, Javier de la Fuente Hernández, secretario general de la Facultad de Odontología, señaló que el congreso permite un acercamiento a los puntos de vista de profesionales de otras latitudes acerca de problemas de trascendencia como la prevención en materia de salud bucal.

Espero, dijo, que éste sea un espacio de reflexión académica que posibilite un acercamiento a los problemas de los tratamientos odontológicos para niños que —como académicos y profesionales— debemos resolver para mejorar nuestra calidad en el servicio.

El funcionario de la facultad agradeció a los participantes en el encuentro sus valiosas aportaciones, y a la comunidad de la dependencia universitaria que siempre está dispuesta a superarse académicamente, destacó.

En la ceremonia participaron también Enrique Echavarría y Pérez, secretario académico de la Facultad de Odontología, y José Arturo Fernández Pedrero, jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigación de esa dependencia.

Las ponencias presentadas durante el congreso estuvieron a cargo de Elisa Tuber, de la Universidad de Belgrano, en Buenos Aires, quien se ocupó del tratamiento ortodóncico temprano. Por su parte, András Volom, de la Universidad Médica de Semmelweis de Budapest, Hungría, se refirió al tema de la prevención.

Asimismo, Andre Marc Saadia Mizrahi, de la Universidad Tufts de Boston, habló sobre ortopedia dentofacial y, finalmente, Román Carlos, de la Universidad de San Carlos de Guatemala, quien abordó el tema de la patología oral pediátrica.

Estas conferencias fueron dictadas los días 13, 14 y 15 de julio en el Auditorio Alfonso Caso de Ciudad Universitaria.

#### Visita al Jardín Botánico



El expresidente de Estados Unidos James Carter, junto con su esposa Rosalyn y el representante en México de la Environment Protection Agency de los Estados Unidos, Lawrence Sperling, hicieron una visita al Jardín Botánico de nuestra casa de estudios.

El objetivo de su visita fue observar algunas de las numerosas especies de aves que frecuentan ese lugar y las áreas adyacentes de la Reserva Ecológica del Pedregal de San Angel

Los visitantes recibieron de manos del director del Instituto de Biología, Héctor Manuel Hernández, un paquete de libros sobre flora y fauna mexicanas editados por esa dependencia universitaria.